

**NOTA DE PRENSA**

Managua, 12 de diciembre del 2019

**ENACAL informó que inició el Proyecto de Construcción de Redes del Sistema de Alcantarillado Sanitario en el barrio Anexo La Primavera**



La Directora de Ejecución de Proyectos de ENACAL, Ingeniera Alina Lagos, anunció hoy en Conferencia de Prensa que se inició el Proyecto de Construcción de Redes de Alcantarillado Sanitario en el barrio Anexo de La Primavera del Distrito VI de Managua; el cual mejorará las condiciones higiénicas sanitarias a 1, 100 familias (6, 000 protagonist@s).

Explicó que el proyecto consisten en la instalación de 7 mil 823 metros de tuberías, construcción de 107 manjoles, 3 estaciones de bombeo, instalación de 1,100 conexiones domiciliarias. Este proyecto mejorará las condiciones de vida de este sector de la capital y tendrá una duración de 9 meses y generará 300 empleos directos e indirectos.

Explicó que el proyecto consisten en la instalación de 7 mil 823 metros de tuberías, construcción de 107 manjoles, 3 estaciones de bombeo, instalación de 1,100 conexiones domiciliarias. Este proyecto mejorará las condiciones de vida de este sector de la capital y tendrá una duración de 9 meses y generará 300 empleos directos e indirectos.

También expresó que el proyecto contempla la rehabilitación de la estación de bombeo de aguas residuales ubicada en este sector, donde se instalará un equipo de bombeo sumergible, una sarta completamente nueva y se harán obras eléctricas y de electromecánicas.



El Proyecto de Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario en el barrio Anexo la Primavera forma parte del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH), y tiene un costo de C\$ 30.7 millones de córdobas, financiados por Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y una contrapartida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
ENACAL**

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**